

Polsek Anjatan Gelar Patroli Dini Hari Menjelang Subuh, Tingkatkan Keamanan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Aug 19, 2023 - 11:16



Polsek Anjatan Gelar Patroli Dini Hari Menjelang Subuh, Tingkatkan Keamanan Masyarakat

Indramayu - Polsek Anjatan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan patroli dini hari menjelang subuh. Sabtu

(19/8/2023)

Patroli yang dilakukan oleh petugas kepolisian ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi warga Sindang selama beraktivitas pada pagi hari.

Dalam giat patroli tersebut, petugas Polsek Anjatan melakukan penjagaan dan pemantauan di sejumlah titik rawan, termasuk area perumahan, pusat-pusat keramaian, serta jalur-jalur utama di wilayah kecamatan Anjatan, Kabupaten Indramayu. Langkah ini diambil sebagai bentuk responsif terhadap potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi pada jam-jam dini hari.

Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto mengungkapkan, Kami senantiasa berupaya untuk hadir dan memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Patroli dini hari ini adalah bagian dari upaya kami dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Kecamatan Anjatan.

Tidak hanya melakukan patroli, petugas Polsek Anjatan juga memberikan imbauan kepada warga terkait tindakan pencegahan kejahatan, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik sebelum tidur, serta tidak meninggalkan barang berharga di tempat yang mudah terlihat.

Langkah edukatif ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya peran serta dalam menjaga keamanan pribadi dan lingkungan.

Giat patroli dini hari yang rutin dilaksanakan oleh Polsek Anjatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga.

“Kehadiran petugas kepolisian di tengah-tengah masyarakat juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan semakin terjalin erat,” ungkap Kapolsek.